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INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA
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Oggetto: Banca dati delle reali superfici immobiliari presenti sul territorio comunale 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

• PRESO ATTO che dal 1.01.2005 il comune di Firenze ha cessato di occuparsi direttamente
della  tassa  sui  rifiuti  urbani,  ai  tempi  TARSU,  delegando  alla  società  partecipata
“Quadrifoglio Spa” la gestione del servizio di nettezza urbana anche dal punto di vista della
riscossione dell’imposta, prima TIA ed oggi TARI;

• CONSIDERATO che nel corso degli anni 2000, il comune di Firenze aveva fatto rilevare
ad una ditta esterna tutte le superfici di tutti gli immobili ubicati sul territorio comunale,
creando una banca dati aggiornata delle reali superfici presenti sul territorio fiorentino, al
fine di contrastare, tra le altre cose, l’evasione delle imposte legate alla superficie utile degli
edifici

INTERROGA IL SINDACO

1. Per sapere se corrisponde al vero quanto riportato in narrativa e, in caso affermativo, quale ditta
aveva svolto i rilevamenti ed a quanto ammontava il pagamento sostenuto dal comune di Firenze
per l’ottenimento di tale servizio;

2. Per sapere, in caso di risposta affermativa al punto n. 1 della presente, se tale banca dati è stata
aggiornata  negli  anni  e,  in  caso  di  risposta  affermativa,  chi  ed  in  quale  data  ha  svolto
l’aggiornamento ed a fronte di quale pagamento da parte del Comune di Firenze.

Firenze, 15 luglio 2015


